

Fuente:Abc.com.py

Fecha:03/05/11

Titulo:Banco de Leche celebró aniversario

Link: <http://www.abc.com.py/nota/banco-de-leche-celebro-aniversario/>

Banco de Leche celebró aniversario

El Banco de Leche Materna, que funciona en el hospital San Pablo, celebró días atrás su primer aniversario. El mismo fue habilitado el 22 de abril del 2010 y sigue siendo el único banco de este tipo en todo el país.

La Dra. Martha Herrera, titular del Banco de Leche, destacó la importancia de este alimento para el crecimiento y el desarrollo de los recién nacidos.

“La leche materna es un alimento que contiene todos los nutrientes que necesita un recién nacido”, manifestó al tiempo de señalar que no solo están abocados a la recolección y distribución de la leche materna pasteurizada, sino también a trabajar con las mujeres que están en etapa de amamantamiento.

Herrera agregó que gracias a la consejería a las madres, se logró reducir el consumo de leche de fórmula en el nosocomio.

La profesional remarcó que semanalmente se recauda un volumen suficiente de leche para alimentar a los bebés prematuros o con bajo peso, que están internados en las unidades de terapia intensiva.

Unas 15 madres se encuentran en la lista de donantes frecuentes, las cuales proveen al nosocomio de 2 a 5 litros de leche por semana.

La Dra. Herrera detalló que, para donar, la mujer debe encontrarse en buenas condiciones de salud. “Tener el deseo de hacerlo. Donar leche es dar amor y constituye una oportunidad de vida para muchos chiquitos”, indicó.

Finalmente, comentó los planes existentes para expandir este servicio a otros centros asistenciales como el Hospital Nacional de Itauguá y el Hospital Regional de Coronel Oviedo.